
 

＼ 保護者
ほ ご し ゃ

 おしゃべり サロン ／ 

 
子
こ

どもが 日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

で 勉強
べんきょう

している時
とき

、 

お父
とう

さん、お母
かあ

さん、みんなで 一緒
いっしょ

に おしゃべりを しましょう！ 

友
とも

だちを 作
つく

りましょう。 楽
たの

しいです！ 自由
じ ゆ う

に 来
き

てください。 

日本語
に ほ ん ご

が できなくても 大丈夫
だいじょうぶ

です ！ 

日本人
にほんじん

の ボランティアの 人
ひと

たちは、中国語
ちゅうごくご

や 英語
えいご

が できます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●時間
じかん

 

子供
こ ど も

日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

がある日
ひ

 

9:30am～11:30am 

●場所
ば し ょ

 

子供
こ ど も

日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

がある場所
ば し ょ

 

「花
はな

川
かわ

戸
ど

一
いっ

丁
ちょう

目
め

施
し

設
せつ

」 

台
たい

東
とう

区
く

花
はな

川
かわ

戸
ど

1-14-16 

 

 

 

やさしい日本語 


